

Incendian grupos violentos centro educativo de Nicaragua



Managua, 3 jun (RHC) Grupos delincuenciales incendiaron el Instituto Central Carlos Vega Bolaños en el municipio nicaragüense de Masaya, en medio de la ola de violencia que persiste en ese país.

Tras una jornada violenta, individuos calificados de vándalos quemaron el centro educativo, emblemática institución en la que estudiaban más de tres mil setecientos alumnos en las modalidades de preescolar, primaria y secundaria, según informaron medios periodísticos locales.

Durante el sábado último también quemaron un restaurante en el mercado de artesanías, mientras individuos encapuchados, con armas de fuego y morteros, realizaron actos terroristas en contra de la delegación de la Policía Nacional en ese municipio, lo que causó daños en la parte exterior de la instalación y creó terror entre los vecinos del sector.

La Policía informó que al menos dos personas murieron y otras dos resultaron heridas durante esos acontecimientos.

Igualmente el viernes último, grupos vandálicos de la derecha en Nicaragua atacaron e incendiaron el complejo Germán Pomares, inmueble gubernamental en la ciudad León, al Oeste del país, en la que más de 200 000 personas realizaban distintos trámites y solicitaban diversos servicios.

El hecho fue reportado por los medios de prensa argumentando que en estas instalaciones funcionaban entidades de los ministerios de Economía Familiar, Agropecuario, Ambiente y Recursos Naturales, así como la Intendencia de la Propiedad, entre otros..

El titular de la cartera agropecuaria, Edward Centeno, en declaraciones al Canal 6 —recogidas por PL— condenó este ataque.

'Las instalaciones han sido destruidas y quemadas por grupos que solo quieren llevar la intranquilidad y la violencia a las familias y quitarnos la paz que hemos venido gozando los nicaragüenses', expresó Centeno.

Por su parte, el secretario político del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) en León, Evertz Delgadillo, detalló que al menos unos 70 vándalos fueron los causantes de este incidente, que afecta directamente al pueblo.

'Esos criminales pretenden hacer creer que su lucha es pacífica, al tiempo que mantienen tranques y bloqueos de vías que impiden la libre circulación de las familias. Esta noche han consumado un hecho más de vandalismo', dijo, citado por el medio cubano.

Desde el 18 de abril, la derecha coordina a grupos vandálicos en este país centroamericano, tras la reforma, por parte del gobierno de Daniel Ortega, al sistema de pensiones que días después fue derogada. Actualmente, mantienen un espiral violento con fines golpistas, similar al esquema sedicioso orquestado por sectores opositores en Venezuela durante 2014 y 2017, caracterizado por la violencia, tranca de vías, saqueos y agresiones a propiedades públicas y privadas..

Este jueves, la Policía de Nicaragua informó que en el municipio de Sébaco, departamento de Matagalpa; y en el municipio Juigalpa, departamento de Chontales, se registraron acciones violentas por parte de grupos encapuchados, con armas de fuego y morteros, quienes ingresaron a un plantel de una empresa de construcción adscrita al Ministerio de Transporte e Infraestructura, recogió PL en otro reporte..

Asimismo, el Canal 6 denuncia en su portal web, que estas escuadras violentas atentaron contra la vida del delegado en Masaya (oeste de Nicaragua) del Sistema Local de Atención Integral en Salud, Silvio Navarro, a quien le quemaron su carro, con el que emprendía labores sanitarias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163698-incendian-grupos-violentos-centro-educativo-de-nicaragua>



Radio Habana Cuba